

# 神中しーぶん

平成28年  
12月6日

神原中  
不定期18号

## 避難訓練!!

—地震から大津波警報発生に備えて—

去る十二月二日(金)の六校時に、校内における地震・津波避難訓練を行いました。

校内に設置されている緊急地震速報システムを活用し、テスト放送を流しました。

その後、校内放送により、運動場への避難を開始し、生徒全員が集合・人員点呼・報告まで、五分以内に完了しました。

運動場で待機中に、大津波警報が発令された情報を確認し、校外での避難場所になっている中央公園への避難

を開始しました。

三年生を先頭に、各学級一列で歩道や陸橋を使用し、安全面に配慮しながら避難しました。

避難に要した時間は、先頭が九分、最後の生徒が到着し、人員点呼・報告完了したのが十五分でした。

津波避難については、10m未満の津波なら屋上への避難の予定で、毎月設定されている合同帰りの会で実施しています。

これまで実施してきた火災避難訓練・不審者対策訓練に比べても、生徒個々の意識の高まりが感じられ、一番良かったとの校長先生の言葉がありました。避難中の生徒の表情にも緊張感を感じました。真剣さがとても良い。

## 研究発表会

去る12月5日(月)5校時に、三年生の卒業研究発表会が行われました。

各学級での発表会を経て、選ばれた各代表6グループによる素晴らしいプレゼンションでした。

「本校の歴史」や「外国人観光客の特徴」「すごい観光客」など、それぞれが凝らした発表でした。

外国観光客に対して、英語によるインタビューを行うことやデータ取りをした後、感想や成り立ちを大きく



## 合同訪問終える

去る十一月二十四日(木)一・二校時に、事務所と委員会の先生方(五名)による授業参観並びに校長 教頭 生徒指導主事との話し合いを行いました。

本校の学力向上推進の取組や休みがちな生徒に対する支援、学校の教育環境、小中連携等について報告し、助言等をいただきました。

その話し合いの中で事務所長が、次(①~⑥)のように話していました。

- ① 学校全体が落ち着いていて校舎内も明るい。
  - ② 掲示物が充実している。
  - ③ 生徒の活躍できる出番づくりがなされ、フィードバックもできている。
  - ④ ほとんどの生徒が授業に集中して取り組んでいて素晴らしい。
  - ⑤ 授業でも、生徒個々への配慮や支援等、上手に対応していた。
  - ⑥ 現在の充実した取組を継続して行くことが大切で、その姿勢が望まれる。
- ☆目指せ、更なる「パワーアップ」

## おめでとう

☆日本漢字能力検定(合格者)

- 二級…久高政虎③
- 準二級…新崎広人③
- 嘉数芽香③, 新里友菜③
- 三級…新崎小百合③
- 石原 翔③, 島袋希扇③
- 島袋夢果③, 原田知佳③
- 喜舎場すいみ②
- 渡眞利峻斗②, 糸数由海①
- 四級…伊藤宇樂樂③
- 五級…与儀希莉乃①

